## **DES NOUVELLES DE L'OKLAHOMA...**

Depuis le 17 octobre, dix élèves de troisième découvrent l'Oklahoma et ses traditions. Sous un soleil estival, ils profitent pleinement de leur séjour et peuvent éprouver leur pratique de la langue anglaise au sein de leurs familles d'adoption. Les sorties pédagogiques se succèdent et vous pouvez les voir ici au c%ur de la Tall grass prairie, réserve naturelle située à une centaine de kilomètres de Tulsa, aux frontières du Kansas. Une expérience assurément inoubliable.

